

Jugendgruppe in der mini-sail e.V.

Bilder von einer Jungfernfahrt
organisiert von Uwe Kreckel



Prototyp und ein Boot eines Kindes im Rohbau



Aufzeichnen der Deckplanken

Die Jugendlichen sind begeistert dabei, spornen sich gegenseitig an und helfen auch einander. Und Uwe lernt auch noch nebenher daß man manches ganz anders machen kann, wobei er den Kindern diesen Spielraum zur eigenen Kreativität bewuß überläßt.



Auftakeln

(man hätte das Boot auch auf den Boden stellen können ...)



Bald geht's los



Jungfernfahrt



Jungfernfahrt

Bei der Jungfernfahrt oben war es saukalt und einige Böen machten richtig Laune. Den Vätern rutschte beim Zusehen das Herz in die Hose, als der Wind die Modelle wegdrückte. Aber wichtig dabei war und ist, sie (die Segler) blieben auch bei extremer Lage steuerbar, richteten sich wieder auf und die Herzen der Väter an die richtige Stelle. Die Kinder waren begeistert und Uwe erleichtert (was auch sonst). Nur ganz wenig Wasser war über die Schotführungen eingedrungen (den Nachsatz verkneif ich mir).

Die zugehörigen Pläne samt Baubeschreibung und Begleitfotos sind bei Uwe Kreckel zu erhalten [email]. Er hat sich zwischenzeitlich einen Vorrat angelegt. Denn auf der Messe in Friedrichshafen war alles schon am zweiten Tag vergriffen.

Während der Messe Dortmund wird er auf dem Stand der mini-sail e.V. seine Jugendboote ausstellen.

Weitere Informationen

Uwe Kreckel